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Kunstrasen

Die Sportanlage Sondershausenstraße wird von den Vereinen TSKV Türkgücü und der
SG Westend genutzt.  Diese warten seit  Jahren auf den versprochenen Kunstrasen,
denn die Sportplätze befinden sich durch die starke Nutzung in einem sehr schlechten
Zustand.  Laut  Aussage  des  Magistrats  steht  auf  der  Sportanlage  aber  auch  ein
geeignetes  Areal  für  Cricket  zur  Verfügung,  was  zu  einer  noch  stärkeren  Nutzung
führen könnte. Aktuell wird an einer Planung zur Modernisierung und Umgestaltung der
Sportanlage gearbeitet, die eine komplette Neubeordnung der Sportflächen beinhaltet. 

Ich frage den Magistrat:

Wann wird der Umbau mit Kunstrasen realisiert, und für welche Sportarten steht die
Anlage danach zur Verfügung?

Antwort:

Im Zuge  des  mit  dem Grünflächenamt  2021  erstellten  Bauprogramm für  städtische
Sportanlagen  für  die  Jahre  2022ff  soll  der  bestehende  Naturrasenplatz  umgebaut
werden, so dass er sowohl für Fußball als auch wettkampfgerechtes Cricket genutzt
werden kann.  Weiterhin  sollen auf  der  Sportanlage ein  Kunstrasengroßspielfeld,  ein
Kunstrasenkleinspielfeld  und  vier  Soccer  Courts  sowie  ein  neues  Umkleide-  und
Funktionsgebäude entstehen. 

Der Trainings- und Spielbetrieb lässt sich mit den geplanten Spielfeldern gut umsetzen
und bietet ausreichendes Potenzial für weitere Mannschaften und die weitere 
Vereinsentwicklung insbesondere im Jugendbereich. 

Derzeit  finden  die  letzten  Abstimmungsgespräche  innerhalb  der  Stadt  statt.
Bauvorbereitende Maßnahmen, wie Planungen für den Bauantrag, wurden begonnen.
Diese haben noch keinen Einfluss auf die Sportflächen.


